

Betriebsratswahl 2022 – DB Kommunikationstechnik GmbH Region Süd

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor: **Nils Ludewig**



Für eine laute Stimme der Belegschaft benötigt es starke Vertreter, sonst verstummt sie. Ein solcher möchte ich sein.

Durch mein Ehrenamt als „Berufsjugendlicher“ verrete ich seit acht Jahren die Interessen unserer Auszubildenden und dualen Studenten. Die Erfahrung im Arbeitsrecht und dem Amt möchte ich auch im Betriebsrat einsetzen und damit meinen Kolleginnen und Kollegen dienen.

Ein gutes Miteinander ist besonders in Zeiten wichtig, wo der Service und die Firma vor großen zukünftigen Herausforderungen steht. Mit einem immer klaren Umgangston stehe ich dazu gerne bereit.

Seit meiner Einstellung 2014 arbeite ich im KT-Servicebereich, bis 2017 in Ausbildung. Fast genau solange bin ich in der Jugendvertretung (Süd und KT-bundesweit) aktiv. Genau 25 Jahre zählt derzeit mein Alter.

Ich wohne am südöstlichen Schwarzwaldrand, unterwegs bin ich überall im Bereich des Servicebezirkes Ulm und darüber hinaus. Ein weiteres Ehrenamt übernehme ich in der EVG-Betriebsgruppe.